



Finanzas de la CESP Ensenada en observación negativa: Fitch Ratings

Por Oscar Tafoya

La agencia Fitch Ratings bajó la calificación de largo plazo en escala nacional a la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Ensenada (CESPE) a 'BBB(mex)' desde 'BBB+(mex)' y la colocó en observación negativa.

"La acción de calificación obedece a la baja en la calificación del estado de Baja California a 'BBB(mex)' desde 'BBB+(mex)' y la colocación de la misma en observación negativa", aseveró la agencia.

"La calificación de CESPE está en el mismo nivel que la calificación del estado de Baja California, como resultado de la aplicación de la "Metodología de Entidades Relacionadas con el Gobierno", señaló Fitch Ratings.

Bajo una evaluación de probabilidad de apoyo por parte del Estado hacia CESPE en un escenario de dificultad financiera, la agencia identificó que el soporte es altamente probable.

Además, la totalidad de la deuda directa de largo plazo de la comisión cuenta con el aval solidario de Baja California y de acuerdo con la metodología de ERG, esto da como resultado una igualación de calificación.

Como resultado de la evaluación de atributos, la puntuación obtenida es 27.5, la cual, al considerar la calificación del gobierno de soporte y el perfil crediticio individual (PCI) de CESPE, deriva en una igualación de calificación. La evaluación de los factores es la siguiente:

--Estatus, Propiedad y Control: 'Fuerte';

--Historial y expectativa de Soporte: 'Moderado';

--Implicaciones Sociopolíticas: 'Fuerte';

--Implicaciones Financieras de un Incumplimiento: 'Fuerte'.